



いえいり パイプライン 家入

いえいり ときはる
家入 時治 赤穂市議会議員 6期
・総務文教委員会委員

まじめに こつこつ 一歩ずつ
誠実・堅実・着実

連絡先 〒678-0233 赤穂市加里屋中洲5丁目45-2 電話 090-4560-5427

【8～9月の市政・議会の主な動き】 令和7年第3回定例議会始まる!!

1. 第3回定例議会の議案説明及び会期日程等

8/29(金)議会運営委員会が開催され、9/5(金)開会の第3回定例議会の主な議案説明があり、会期は、9/26(金)予備日までの22日間と決定しました。

(1) 9/5(金)開会、専決処分の報告や地方公共団体の財政健全化に関する法律の規定による、令和6年度決算の健全化判断比率及び資金不足比率の報告について(以下)

- ・実質赤字比率 —(バー) 赤字額がない
- ・連結実質赤字比率 —(バー) 赤字額がない
- ・実質公債費比率8.9%(昨年より-0.6%改善(早期健全化基準は25.0))
- ・将来負担比率66.7%(昨年より+6.7%悪化)

これは、ごみ焼却設備の大規模改修、新学校給食センター建設事業等の大型事業費用増大による。(早期健全化基準は350.0)を承認しました。

(2) 9/9(金)は、各会計の認定及び令和7年度議案について、また、赤穂市総合計画基本構想及び基本計画の変更について説明を受け、質疑後各委員会に付託することとしました。

2特別委員会が設置され、決算特別委員会は10月に5回、総合計画改定特別委員会も10月に2回

開催されます。

一般質問は、9/24(水)、9/25(木)となり、通告期限は、9/11(木)17:00となりました。

(3) 9/12(金)午後、会派代表者会の後議会運営委員会が開催されました。

一般質問の通告議員数により 9/24(水)10人、9/25(木)4人に振り分けられました。私は 9/25(木)の2人目となりました。(10:30頃から)

山谷議員の通告には、市民の個人名が記載されており、議会運営委員会で協議し、山野委員長が個人名は記載しないよう求めましたが、従わずそのまま通告書が公表されることになってしまいました。

2. 学校給食のあり方意見交換会

8/29(金)新学校給食センターが供用開始となる2学期始業目前に、総務文教委員会6名と赤穂市立学校給食センター運営審議会委員8名とで学校給食のあり方について意見交換しました。

既に試食会を実施したこともあり、学校・幼稚園における課題や食材の高騰によるデザートやお祝いメニューがなくなっていることなどが分かりました。

総務文教委員会としては、学校・幼稚園の現地視察を実施することで調整しています。

【8～9月の主な議員活動】 一般質問通告書は赤穂の魅力発信キャッチフレーズ、赤穂観光大使他

1. 総合計画基本計画案や総合戦略推進委員会会議録を読んで

2030赤穂市総合計画は、中間期となり改定案が示されました。

また、2025赤穂市総合戦略は今年度までの戦略のため見直しが進められています。

総合戦略は、地方創生の充実・人口減少対策の切れ目のない取組を進めるためのものです。

現実的に人口減少が進展していくとは言え、総合計画及び総合戦略の見直し内容はインパクトのない内容だと感じ、一般質問で質すことにしました。

通告書は、(1)赤穂の魅力発信するキャッチフレーズの策定と取組みについて

(2)赤穂観光大使のあり方と活用について

- ①現在の観光大使への市の対応と観光大使の活動について
- ②新たな観光大使について
- ③観光大使の活用のあり方について

④観光大使の区分について

(3)福浦産業廃棄物最終処分場建設計画に対する今後の対応について

①想定される福浦産業廃棄物最終処分場建設計画の今後の流れについて

②福浦産業廃棄物最終処分場建設計画に対する専門家による調査・協議は再開するのか

2. 第19回赤穂義士杯青少年柔道大会

8/30(土)品川リフレ赤穂市民総合体育館において、県内外から小学生、中学生の柔道青少年が集い、力感あふれる柔道が展開されました。



【8月の市民相談】 陸上競技場を全天候型へ、産業廃棄物最終処分場は必要ではないかなど4件